

議会ポスト 意見等への回答

作成日：令和6年7月24日

作成者：上越市議会議長

寄せられた意見等

廃校利活用について

先日、ストラットン恵美子議員の「みらい会議通信 vol. 18」を拝見しました。

「廃校活用について」ですが、既出である「福祉」だけでなく、若者利用にも着目していただきたいです。なぜならば福祉利用はすでに上越市内で多々見受けられます。しかしながら、若者や子育てに関する施設はあまりにも少なくはないでしょうか？

廃校利活用として提案したいのが、

？「スポーツ（室内スケートボード）」

？「乳幼児から利用できる室内遊具施設」です。

～?について～

長野県白馬村にある「True players」はご存じですか？廃校の体育館を利用して室内でプレイできるスケートボード施設です。県外からも利用者が多く、海外スケーター（プロ含む）も日本ツアーで寄ったりする場所にもなってます。前回のオリンピックではスケートボードは競技としてもかなり盛り上がりました。上越市内でもプレイヤーを多く見かけます。しかしながら利用できる箇所がなく、プレイしていれば制限がかかり、市の圧力で居場所を失っています。若者がいるのにプレイヤーがいるのに、その楽しみと未来をつぶしているように思います。市議の方も年齢が高齢化していて、この競技に対して柔軟に対応してくださる方はいません。スポーツの街として、ジムリーナや武道館を受け入れているのですから、同じスポーツとして盛り上げていただきたいです。その施設があることで、県外からも利用者が増えると思いますし、上越の財政へもプラスになると思います。

？「乳幼児から利用できる室内遊具施設」

現時点で、満足できる施設や公園などは少なく、県市外に出かけなければ利用できない状況です。時間・交通費等かかるばかりです。利用できる箇所も決まっています特に子供と週末いかに過ごすかがかなり難題です。体育館ほどのスペースは必要ないですが、有料でもいいので大型遊具施設がもっとあるといいです。

一個人の意見が反映されるとは思いませんが、子育て世代や若者世代、声をあげたくてもあげれない、届かないがかなり多いです。市の予算も限られてるとは思いますが、福祉ばかりではなく、それを担う若者にも機会と場所を提供していただきたいです。

す。

正直、上越、「つまらない」です。

回 答

この度は、廃校の利活用についてご意見をお寄せいただき、ありがとうございます。

議会は、自由闊達な議論の下に、個々の議員が自己の政策に基づき意見を表明すること、そして、議会としてより一層広い見地から当該様々な意見を集約する中で、市の最終的な意思を決定していくところに本質があると当職は理解しております。

この度頂戴したスケートボードや子育てを目的とした施設への廃校の利活用に関するご提言につきましては、当市議会で所管する文教経済常任委員会や厚生常任委員会の委員を始め、全ての議員に周知し、議会での議論に繋げてまいります。

当市議会は今後とも開かれた議会を目指し、率先した情報公開と説明責任の履行により市民の皆様と対話を重ねながら、議会の責務を果たしてまいります。